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习近平会见法国总理菲利普
指出愿同法方一道不断丰富中法全面战略伙伴关系内涵

新华社北京 6 月 57 죕电 "记者

白洁# 国家主席习近平 57 日在人民

大会堂会见法国总理菲利普!

习近平欢迎菲利普访华" 指出马

克龙总统和总理先生在半年内相继访

华" 体现了法方对发展中法关系的高

度重视" 体现了中法关系的高水平!

当前" 世界正在发生深刻复杂变化!

中方愿同法方一道" 不断丰富中法全

面战略伙伴关系内涵" 继续做国家间

相互尊重# 合作共赢# 交流互鉴的典

范! # 쿂转第二版

让孩子享有公平有质量的教育
徐匡迪捐赠光华工程科技成就奖奖金 尹弘讲话

本报讯 "记者张鹏$ 日前" 徐匡迪院士将荣获第十二届

光华工程科技成就奖的全部奖金捐赠给上海市久隆模范中学!

在昨天下午举行的捐赠仪式上" 徐匡迪院士与师生们一同

分享了立志献身科研# 报效祖国的历程! $ 쿂转第八版

为城市公共安全贡献智慧力量
市人大开展专项监督调研 殷一璀参加

本报讯 %记者祝越$ 面对日均千万人次常态化大客流"죧

何保障上海轨道交通运行安全$ 市人大常委会主任殷一璀昨天

带队开展城市公共安全与风险防范专项监督调研! 市交通委等

部门表示"将认真履行%上海市轨道交通管理条例&法定职责"推

进车站'늹短板(工作"加强现场大客流管控! $ 쿂转第三版
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'对标最高("在 589: 年

的上海" 这是各级党政干部

高频提及的一个词! 这意味

着" 为了在新的起点上推动

改革开放再出发"쏩准'全球

卓越( 已然在上海这座城市

达成共识!

面向世界"面向未来"上

海对标国际最高标准# 最好

水平"底气何在$

经济数据是最客观的证

明! 5891 年全年"上海市生

产总值);"<*完成 28922=:6

亿元" 首次突破 2 万亿元大

关!从结构上看"与其他全球

城市不同"上海的制造业#服

务业均呈现良好发展态势 +

今年 9 퓂至 7 퓂" 上海规模

以上工业企业完成工业总产

值 5:21=19 亿元" 比去年同

期增长 2=6>"战略性新兴产

业增速始终快于平均速度 ,

一季度" 规模以上服务业企

业营业收入同比增速保持在

99>以上" 为第三次经济普

查开展规模以上服务业全面

调查以来的最好水平! 经济

交易也格外活跃 +9 퓂至 7

퓂 " 上海海关关区进出口

5=4: 万亿元" 比去年同期增

长 1>, 社会消费品零售总

额 7816=89 亿元" 比去年同

期增长 1=2>!

떫对于上海使命的深刻

理解"才是上海底气的源泉+

上海的使命从来不只是体现

在自身发展的水平上" 룼重

要的是服务全国大局" 集聚

和配置全球要素资源" 代表

国家参与全球合作竞争!

十一届市委三次全会以

来" 上海率先破局" 以打响

'四大品牌(为抓手"强化创

新驱动"突出制度供给"삩大

服务功能"创造品质生活"全

面深化自由贸易试验区改革

开放"加快推进国际经济#金

融#贸易#몽运#科技创新'五

个中心(建设"着力提升城市

能级和核心竞争力!

듲响 '四大品
牌 () 릹筑难以被取
代的战略优势

从经济总量突破 2 万亿

元的那一刻起" 上海对自己

提出了新的要求+ 要在已有

基础上对标国际最高标准 #

最好水平" 在新的时代坐标

中坚定追求卓越的发展取

向! 要构筑上海发展新的战略优势"特别是彰显功能优势#

增创先发优势#打造品牌优势#厚植人才优势!

要构筑这些具有强力支撑作用# 难以被人取代的战略

优势"上海要长远谋划"룼要立足当下!今年 4 퓂"在各项调

研的基础上"市委#市政府印发%关于全力打响上海'四大品

牌(率先推动高质量发展的若干意见&"提出按照当好新时

代全国改革开放排头兵#创新发展先行者的要求"着力构筑

上海发展的战略优势"全力打响上海服务#上海制造#上海

购物#上海文化'四大品牌(! 在指导性总体意见出台的同

时"上海还制定了四个'三年行动计划("落地落细了首批

42 个专项行动!

在全力打响'四大品牌(的目标之下"上海通过强化创

新驱动"在科技引领上敢当'领跑者(#按下'快进键(#跑出

'加速度("얬力增创先发优势!

正在快速发展的人工智能" 就是上海着力布局的一招

'先手棋(! 去年 98퓂末"上海发布%推动新一代人工智能发

展的实施意见&! 在此基础上"上海持续推进'徐汇滨江3河

泾3行紫竹(人工智能创新带和'张江3쇙港(人工智能创新

承载区建设"发挥科创中心的资源集聚效应"张江3쇙港科创

中心双区联动"将在科技金融#重大专项#发展空间#人才引

进#利益分享等方面形成协同效应! $ 쿂转第三版

坚决打赢新时代禁毒人民战争
习近平就禁毒工作作出重要指示强调走中国特色的毒品问题治理之路

新华社北京 6 月 57 죕电 近日" 中共中央

总书记# 国家主席# 中央军委主席习近平就禁

毒工作作出重要指示强调 " 要加强党的领导 "

돤分发挥政治优势和制度优势" 完善治理体系"

톹实工作责任" 맣泛发动群众" ퟟ中国特色的

毒品问题治理之路" 坚决打赢新时代禁毒人民

战争!

习近平指出" 党的十八大以来" 国家禁毒

委和各地区# 各有关部门坚决贯彻中央决策部

署" 主动作为# 릥坚克难" 推动禁毒工作取得

重要阶段性成果!

习近平强调" 禁毒工作事关国家安危# 民

族兴衰# 人民福祉" 毒品一日不除" 禁毒斗争

就一日不能松懈! 要依法严厉打击毒品违法犯

罪" 加大重点地区整治力度" 坚决摧毁制贩毒

团伙网络" 深挖涉毒黑恶势力及其 '保护伞("

당除毒品问题滋生蔓延的土壤! 要坚持关口前

移# 预防为先" 重点针对青少年等群体" 深入

开展毒品预防宣传教育" 在全社会形成自觉抵

制毒品的浓厚氛围!

9?:1 年 95 퓂" 第 45 届联合国大会决议 "

正式将每年 6 퓂 56 日定为 '国际禁毒日(! 今

年国际禁毒日" 我国的宣传主题是 '붡康人生#

싌色无毒(!

%뷻毒工作事关国家安危!民族兴衰!人民福祉"毒品
一日不除"뷻毒斗争就一日不能松懈# 要依法严厉打击毒
品违法犯罪"加大重点地区整治力度"坚决摧毁制贩毒团
伙网络"짮挖涉毒黑恶势力及其$保护伞%"당除毒品问题
滋生蔓延的土壤#要坚持关口前移&预防为先"重点针对青
少年等群体"짮入开展毒品预防宣传教育"퓚全社会形成
自觉抵制毒品的浓厚氛围

在全社会形成自觉抵制毒品的浓厚氛围

赵南起同志遗体在京火化
新华社北京 6 月 57 죕电 "记者梅世雄$ 中国共

产党的优秀党员" 久经考验的忠诚的共产主义战士"

无产阶级革命家" 뷜出的民族工作领导人" 我军现代

后勤建设的领导者" 中国人民政治协商会议第九届全

国委员会副主席" 中华人民共和国中央军事委员会原

委员" 中国人民解放军原总后勤部部长" 原军事科学

院院长赵南起同志的遗体" 57 日在北京八宝山革命

公墓火化!

赵南起同志因病于 589: 年 6 퓂 91 日 52 时 95 分

在北京逝世" 享年 ?9 쯪!

赵南起同志病重期间和逝世后 " 习近平 # 李克

强 # 샵战书# 췴洋# 췵沪宁# 赵乐际 # 몫正 # 췵岐

山# 江泽民# 뫺锦涛等同志" 前往医院看望或通过各

种形式对赵南起同志逝世表示沉痛哀悼并向其亲属表

示深切慰问!

57日上午"八宝山革命公墓礼堂庄严肃穆"哀乐低

回! 正厅上方悬挂着黑底白字的横幅'沉痛悼念赵南起同

志("横幅下方是赵南起同志的遗像! $ 쿂转第二版

赵南起同志病重期间和逝世后" 习近平李克强栗战书
汪洋王沪宁赵乐际韩正王岐山江泽民胡锦涛等同志" 잰往
医院看望或通过各种形式对赵南起同志逝世表示沉痛哀悼
并向其亲属表示深切慰问

全面贯彻落实总体国家安全观
李强主持上海市国家安全领导小组会议强调严格落实国家安全责任制 应勇讲话

深入学习领会习近平总书记在十九届中央国家安全委员会第一次会议上的重要讲话精神

本报讯 上海市国家安全领导小组昨天

下午举行会议" 进一步学习贯彻习近平总书

记在十九届中央国家安全委员会第一次会议

上的重要讲话精神" 深入落实国家安全责任

制 " 研究部署国家安全相关工作 ! 市委书

记# 市国家安全领导小组组长李强主持会议

并讲话!

市委副书记# 市长# 市国家安全领导小

组副组长应勇出席并讲话!

会议强调" 要深入学习领会习近平总书

记在十九届中央国家安全委员会第一次会议

上的重要讲话精神" 进一步提高思想站位"

始终绷紧维护国家安全这根弦" 切实增强做

好国家安全工作的使命感 # 责任感和紧迫

感" 全面贯彻落实总体国家安全观" 얬力做

好全市国家安全各项工作!

会议指出 " 要始终把维护国家政治安

全作为头等大事 " 坚持中国共产党领导 "

坚持我国社会主义制度 ! 统筹推进社会安

全 # 经济安全 # 意识形态领域安全 # 网络

安全等方面工作 " 全面防范化解各类安全

风险 ! 要着力提升国家安全保障能力 " 立

足提升国家安全工作体系整体效能和队伍

战斗力 " 加强各方联动协同 " 加强科技手

段支撑 " 加强人才队伍建设 " 打造一支政

治过硬# 业务过硬# 责任过硬# 纪律过硬#

作风过硬的铁军 ! 要大力推进国家安全人

民防线建设 " 加强国家安全宣传教育 " 有

效拓展延伸工作领域 " 在全社会营造践行

总体国家安全观 # 自觉履行维护国家安全

义务的氛围!

会议强调"要严格落实国家安全责任制"

坚持党对国家安全工作的集中统一领导"各

级党委)党组*要将国家安全工作纳入重要议

事日程" 同改革发展稳定任务同谋划# 同部

署#同落实! 要严格落实责任追究"把中央和

市委部署的国家安全任务细化分解落实到责

任单位#具体责任人"真正维护一方稳定#确

保一方平安! 要全力做好首届中国国际进口

博览会安保工作"织牢织密安全防控网络"确

保博览会成功举办!

市国家安全领导小组成员等出席会议!

"本报记者 沈竹士

" 要严格落实国家安全责任制" 坚持党对国家安全工作的集中统一

领导"룷级党委'党组(要将国家安全工作纳入重要议事日程"同改革发展

稳定任务同谋划&同部署&同落实

" 要严格落实责任追究" 냑中央和市委部署的国家安全任务细化分

解落实到责任单位&뻟体责任人"헦正维护一方稳定&좷保一方平安

" 要全力做好首届中国国际进口博览会安保工作" 织牢织密安全防

控网络"좷保博览会成功举办

今天"쮼政教育这样融入专业课
如何破解'솽张皮*쿖象+ 뢴旦大学课程思政示范课开讲

'上世纪 :8 年代初" 我高考选了环

境专业" 跑去问班主任这个专业毕业后做

什么" 샏师思考良久" 쮵可能去环保局"

是一个比较清闲的单位, 뛸时至今日" 在

我们国家" 环保越来越受到重视 !( '我

们为何要在国际上争取碳排放权 $ 因为

碳排放量对发达国家意味着享受的程

度 " 떫对发展中国家 " 也许事关生存发

展!( --这是复旦大学环境科学与工程

系教授包存宽为全校教师开讲 %环境管

理& 课程思政示范课的内容!

日前" 复旦大学举行课程思政建设现

场交流推进会" 五位教授分别在五间教室

同时开讲" 쳽课 '学生( 包括党委书记#

校长和全校教师! 这次交流旨在通过示范

课展示" 推动课程思政建设" 破解思政课

和专业课教学之间的 '솽张皮( 现象!

业课程每个细节) 뚼可
融入对学生的价值引领

此次示范的五门课程" 除了包存宽主

讲的 %环境管理& 以外" 还有国际关系与

公共事务学院苏长和的 %国际关系导论&#

化学系孙兴文的 %有机化学&# 核科学与

技术系沈皓的 %核技术概论&# 基础医学

院刘琼的 %组织胚胎学&! 这五门课都已

列入上海市首批课程思政示范课程!

这五门课中有三门是理工类专业课!

据介绍" 这是因为过去 988 多年中" 科学

史上的重大突破大多来自欧美发达国家"

年轻学生的价值观尚未完全形成" 当他们

习惯于课堂上所接受的都是发达国家案例

时" 也许在遇到问题时习惯向西方世界寻

找 '解决方案(!

复旦大学教务处负责人徐雷教授称"

学校曾做过调查" 许多教授平时授课确实

在课程中融入对学生价值引导的内容" 只

是不成体系! $ 쿂转第八版
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本报讯 市委副书

记# 市长应勇昨天主持

召开市政府常务会议 "

研究深化本市 '证照分

离( 改革试点" 推进分

类监管工作!

为进一步深化 '放

管服( 改革" 优化上海

营商环境" 增强监管科

学性# 合理性" 推进事

中事后监管" 本市有关

部门制订了 %上海市分

类监管管理办法 &! 分

类监管" 是指行政机关

和依法具有管理公共事

务职能的组织" 为履行

本部门法定职责" 对依

法取得行政审批# 行政

备案# 行政确认或行政

合同等" 以及其他依法

需行使监管职能的监管

对象" 以监管对象的基

础信息和监管执法信息

为依据" 움价和确定监

管类别" 实施差异化监

督与管理的活动! 制订

%管理办法&" 主要是对

分类监管进行具体规

范" 以进一步合理配置

监管资源" 提升监管效

能" 实现科学监管# 包

容审慎监管!

会议原则同意 %管

理办法& 并指出" 推进

分类监管" 是上海深化
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复旦大学五位教授分别在五间教室同时开讲课程思政示范课! 쒽梁摄

在新时代党的阳光照耀下前进
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